

Rübenkampagne heisst bunte Züge

Am Montag, dem 16. September 2019, begann die diesjährige Zuckerrübensaison wie immer mit den Biorüben aus Nördlingen in Deutschland. Dieses Jahr werden die

Züge von Widmer Rail Services AG (WRS), Sersa, Eisenbahndienstleister GmbH (EDG) und Trans Rail GmbH (TR) geführt. Dabei greifen alle Unternehmen auf eine bunte

Anzahl von Trieb- und Rangierfahrzeugen zurück. Wir zeigen hier eine kleine Übersicht über die Zugsvielfalt der Rübenkampagne 2019.

Hans Roth



Foto: Peter Kaderli

Am 19. September 2019 konnte die Re 421 381 von WRS in Pratteln mit leeren Wechselbehältern angetroffen werden.



Foto: Julian Ryf

Am 3. Oktober 2019 führten die Ae 6/8 208 von Swisstrain zusammen mit der Re 421 von IRSI einen Zug von Biel RB nach Frauenfeld, hier in Olten.



Die WRS 193 493 zieht den über 500 Meter langen Zug von Islikon nach Basel Bad Bf(-Nördlingen) mit Wagen, beladen mit leeren Zuckerrübenbehältern.



Foto: Albert Keller

Pünktlich zur Saison erwarb International Rolling Stock Investment GmbH (IRSI) die Re 421 387, hier mit der Re 620 003 bei Bassersdorf.



Foto: Georg Trüb

Am 23. September 2019 durchteilt die BR 142 042 «Trabi» der EDG mit einem Zug bestehend aus leeren Eaos-Güterwagen den Bahnhof Winterthur.